



Especial

## PIDEN ANALIZAR ELECCIÓN DE 2027

ERIKA HERNÁNDEZ

Al finalizar el conteo de 458 millones 725 mil 216 votos para elegir 881 juzgadores federales, consejeros electorales afirmaron que existen resultados confiables y legítimos.

Sin embargo, advirtieron, México deberá entrar en una etapa de reflexión sobre lo positivo y negativo del proceso, para mejorar la elección de 2027, ya que no sólo se renovará la otra mitad del Poder Judicial, sino

varias gubernaturas, alcaldías, Congresos Locales, además de la Cámara de Diputados, por lo que, dijeron, no puede realizarse en las mismas condiciones.

“Hay motivos suficientes para considerar que se deben mejorar algunos aspectos”, sostuvo la consejera Carla Humphrey.

La presidenta del INE, Guadalupe Taddei, dijo que, por ahora, se debe reconocer al organismo por haber estado a la altura del desafío.